



Seremi Carolina Herrera.

Acusan maltratos reiterados

## Sindicato de funcionarios exige la salida del seremi de las Culturas

El directorio de la Asociación Nacional de Funcionarios del Ministerio de Cultura, a través de una declaración pública, acusó que la seremi del ramo, Carolina Herrera, en más de un año de gestión, ha acumulado un "nutrido catálogo de malas prácticas, maltrato y menoscabo a funcionarios/as y dirigentes sindicales". Ante esto, exigen su renuncia.

Asimismo, hicieron un llamado al Presidente de la República, de origen magallánico, para que preste atención a la forma en que elige a sus autoridades. "Demuestran no ser dignos del cargo y, más bien, han contribuido a empeorar tanto su imagen como su gestión", señalaron, apuntando directamente al gobierno.

Carolina Herrera asumió en diciembre de 2023, tras la salida de Diego García, quien hoy se desempeña como asesor del Ministerio del Deporte en Santiago. García también fue acusado de maltrato laboral por parte de los funcionarios durante su gestión.

Los profesionales del ministerio insisten en que Herrera no ha respetado los procedimientos internos para la evaluación del desempeño

de los funcionarios. "Destaca por el triste récord de ser la primera seremi de las Culturas en recibir una denuncia por la Ley Karin, debido al maltrato ejercido contra una funcionaria", afirmaron. Añadieron que dicha situación está siendo investigada por la subsecretaría de Cultura y que la denuncia fue acreditada por la Mutual de Seguridad.

Además, acusan a la autoridad regional de haber hostigado presuntamente a Juan Igor Monje, socio de Anfucultura y dirigente de la Cut, acumulando así otro sumario en su contra.

Los funcionarios reclaman que, pese a los compromisos asumidos por el delegado presidencial, José Ruiz Pivcevic, y la subsecretaria de Cultura, Jimena Jara, para revisar la situación y tomar las medidas políticas y administrativas necesarias, hasta la fecha no ha ocurrido absolutamente nada.

"Hay que terminar con las defensas políticas hacia alguien que ha demostrado con creces no tener las habilidades directivas para ejercer el cargo", concluye el comunicado del sindicato del ministerio.



Durante 2023 y 2024, los funcionarios de Cultura han encabezado diferentes protestas.